

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 21. Januar 2025

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 21. Januar 2025 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von zwölf Schweizerinnen und Schweizern und von 97 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden. Eine Person wurde auf eigenen Wunsch aus dem Basler Bürgerrecht entlassen.

Auf Antrag von BSB (Bürgerspital Basel), Bürgerlichem Waisenhaus und Zentralen Diensten bestimmte der Bürgerrat deren Revisionsstellen für das Jahr 2025.

Des Weiteren wählte der Bürgerrat Lukas Stettler, Oliver Ehinger und Felix Werthemann als Vorgesetzter E. E. Vorstadtgesellschaft zum Rupf.

Wie in jeder Sitzung kam dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

Für weitere Auskünfte steht Fabienne Beyerle, Präsidentin des Bürgerrats, zur Verfügung: 079 633 40 32.